

## BOLETÍN DE PRENSA No.182 ->>

UAA contribuye al mejoramiento medioambiental mediante la puesta en marcha de buenas prácticas.

- Se buscará recertificación de Norma ISO 14001-2004 referente al cuidado del medio ambiente.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha asumido el compromiso de seguir fortaleciendo su política ambiental a través del apego a las leyes y normas estatales y federales, además de cumplir los objetivos del Sistema de Gestión Ambiental (SGA) que refieren al consumo de energía y agua, la generación de residuos sólidos urbanos, material reciclable y biológicos infecciosos, entre otros; lo anterior para mantener la certificación a la Norma ISO 14001-2004 que se otorgó a la Institución en 2016 y que en ese año buscará su recertificación.

Por lo anterior, Karla Macías Herrera, encargada del área de Mejoramiento Ambiental de la UAA, externó que entre las buenas prácticas que se han realizado se encuentra la sustitución de lámparas LED en Ciudad Universitaria, tecnología que brinda energía limpia, por lo que este proceso que se encuentra en marcha y en total se hará el cambio de cuatro unidades.

En lo concerniente al consumo de agua, explicó que se cuenta con la planta tratadora de agua ubicada en Ciudad Universitaria, donde se están creando estrategias para una captación pluvial que sea usada para riego; por otro lado la generación de residuos peligrosos y biológico-infecciosos, se han implementado medidas en coordinación con los centros académicos de la Universidad que han permitido disminuir hasta un 50 por ciento su emisión.

Asimismo, Macías Herrera indicó que se han instalado 18 estaciones de reciclaje con tres contenedores para cada una, también ubicados por toda la Institución, y contenedores en todas las aulas que están oportunamente señalados por un color y con gráficos específicos para la separación de residuos; lo cual ha permitido separar con mayor facilidad PET, metal y vidrio para su posterior reuso, pues la cultura del reciclaje es una de las prioridades del SGA; pues por ejemplo, la totalidad de los residuos de la poda de los jardines de la UAA se trasladan a la Posta Zootécnica para la realización de composta orgánica.

Como parte de los avances en este tema, externó que se está implementando una estrategia que permita controlar el consumo de papel bond utilizado en las actividades administrativas, identificando las cantidades que consume cada una de las áreas y lograr una reducción considerable del mismo y, aunado a ello, se creará una unidad interna de protección civil para realizar un peritaje estructural de todas las áreas administrativas de la Institución y así evaluar riesgos existentes.

Finalmente puntualizó que para el logro de los objetivos del SGA es de suma importancia el apoyo de toda la comunidad universitaria por lo que invitó a la comunidad UAA a sumarse a los esfuerzos para consolidar una cultura medioambiental.

UAA continúa contribuyendo al mejoramiento medioambiental mediante la puesta en marcha de buenas prácticas.

